

第2610地区 富山第4グループ ROTARY INTERNATIONAL DISTRICT 2610



高岡西ロータリークラブ

2021-2022 ■会長 千田敏勝 幹事 伊勢豪範 ■クラブ会報・広報・雑誌委員会 引田 均 中川眞彦 金森勇四郎 網 武志 小川哲治



奉仕しよう みんなの
人生を豊かにするために

No.2143

第2611例会 2021年11月10日(水)

今年度第10回 於: classico クラシコ

米山奨学生卓話

2021-2022年度 RI 会長テーマ

- ◇開会点鐘
- ◇国歌斉唱 君が代
- ◇ロータリーソング 奉仕の理想
- ◇ゲストの紹介:
米山奨学生ワヒユニ ファウジアさん
カウンセラー 澤矢豊伸様 (小松RC)

◇会長挨拶

紅葉もちょうど見頃を迎え、やっと心から楽しんで眺めることができます。少し世の中が落ち着いたこと嬉しく思います。

今日は最近知ったのですが、ちょっと面白い話を皆様にお伝えしようと思います。もちろん昔からある話なので ご存知の方もいらっしゃると思いますが。

『人相科学』と聞かれたことはありますか? 私自身つい最近まで知らなかったのですが、これを少し知ると『なるほど』と思うことが多かったのでお話しさせていただきます。

「人相科学」とは、顔を見るだけで性格とかがわかかってしまうというものなのです。細かく話すと色々ありますが、今ここでひとつだけご紹介すると、例えば口角が上がっている人はなんだか楽しそうです。逆に下がっている人はなんだかつまらなさそうな、不満がありそうなそんな風に見えます。これをパーソロジーという人相科学が統計を取り確認できた意味は『未来に対して楽観的か、悲観的か』ということです。口角が上がっている方が楽観的で、口角が下がっている方が悲観的ということなのですが、例えどんなに大変な状況であっても、口角を上げることで状況が改善できるそうです。どの業界でも接客の基本として笑顔を推奨されるのには、それなりの意味があるということを改めて感じました。

少しだけ皆様にご提案したいと思います。もしこの話が面白そうと感じていただけましたら、次回の例会まで意識して口角を上げてみてください。もしかすると、何か面白いことが起こるかもしれません。

◇会長報告

- ①次々年度(2023-24)会長候補者の発表
小竹 秀子 会員(2012.6月入会)
- ②次年度理事・役員指名委員の発表(敬称略)
荒井公夫、車信、中川眞彦、小川哲治
+本田会長エレクト→委員長

◇お祝い事の報告

11月お誕生日

車信さん(19日) 清都康介さん(23日)
金森勇四郎さん(25日) 島彦彦さん(26日)

11月皆出席

三屋尚之さん(6年)

◇幹事報告

- ・例会プログラム、変更について
- ・Rレート: \$ = ¥114

◇委員会報告

→出席報告(会員数41名)

出席者: 28名(Web:2名) 出席率: 86.1%

*10月例会修正出席率・・・100%

→ニコBOX

澤矢様(小松RC)「高岡西RCの皆さまのお心使いに感謝します。」

千田会長「大変寒くなりましたね。本日は澤矢カウンセラーより米山奨学生のワヒユニさんの卓話を非常に楽しみにしております。本日よりお願い致します。」

伊勢幹事「本日は米山奨学生ワヒユニさん、小松RC澤矢様ようこそおいで下さいました。インドネシアの文化の話楽しみにしております。」
車さん「誕生御祝ありがとうございます。健康第1です。」

阪口さん「10月末で社長を退任し会長になりました。会社にはいますので今後もお付き合いの程お願いします。」

三屋さん「11/7(日)に開催された富山マラソンに出場しました。網さん、沖さんも出場し、無事完走されました!私は完歩で、今も足がガクガクしています。天気も良く、新湊大橋から見る立山連峰は最高でした。あまり見る余裕はありませんでしたが…。来年も開催されるなら出場したいと思います。」

通算214,000ニコニコ

本日のプログラム : 年次総会

プログラム：米山奨学生卓話 ワヒユニ ファウジアさん（インドネシア）

「インドネシアの多様性：宗教、文化、教育」

金沢大学 博士課程3年 医薬保健学総合研究科 保健学専攻
＜研究テーマ＞脳卒中患者の家族介護者のための介護における
教育的介入の開発

ワヒユニさんは、幼少期にご自身の祖母が脳卒中により、
家族で介護をしていましたが、介護は難しく大変な経験を
しました。大好きだった祖母を亡くしたことで、看護師に
なる決意をします。将来は、看護師として介護を通じて
日本とインドネシアの架け橋になりたいと学問に励んでい
ます。

美しい島々と多様多種民族で成り立つインドネシアの紹介も
してくれました。一度は訪れてみたい素敵な国と文化です！



第2612例会 2021年11月14日（日） *11/17（水）を変更
今年度第11回 於：水道つつじ公園 早朝リンゴ狩り例会 w/高岡愛育園

◇開会点鐘&会長挨拶

◇幹事報告

- ・例会プログラム、変更について
- ・お茶、サンドウィッチの配布

◇委員会報告

→出席報告（会員数41名）

出席者：29名 出席率：81.1%

高岡愛育園の皆さん：28名

プログラム：早朝リンゴ狩り例会（社会奉仕担当）

今年は台風の影響もなく、立派なリンゴが生りました。たくさん収穫して下さい。



↑富山新聞掲載記事

今年度よりクラブジャンパー着用で分かりやすくなりました^^

今後の予定

◎12/8(水) 通常例会・会員卓話:澤谷会員

◎12/15(水)→12/17(金)高商クリスマスコンサート例会
@高岡文化ホール 大ホール
18:30~開場、19:00~開演

◎12/22(水) 年忘れ夫人同伴夜間例会
@ホテルニューオータニ高岡 4F 鳳凰の間
18:00~例会、18:10~懇親会

◎12/29(水) 休会

◎2022/1/5(水)→1/7(金) 正式参拝例会@射水神社
10:45集合・簡易例会、11:00~正式参拝

ロータリーの友11月号紹介 by小川委員

★P5 RI会長メッセージ

11月はロータリー財団月間です。財団によって実現できたプロジェクトを紹介しています。

★P8~特集 インドで出会った笑顔の子どもたち
ポリオワクチン投与活動を体験した方たちのインタビューが掲載されています。ポリオとはどんな病気かご存知ですか？

★P19~ THE SKY'S THE LIMIT

2022年国際大会が開催されるアメリカ・テキサス州ヒューストンの紹介です。